

Puerto Natales

Director no asumirá en el Hospital Essmann y habrá nuevo proceso

Marcos Oñate Castillo no asumirá, en definitiva, como director titular del Hospital Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales.

Desde el Servicio de Salud Magallanes, su directora Verónica Yáñez González, informó que Oñate Castillo, quien había sido designado para asumir el cargo de director titular del hospital de Puerto Natales, “ha decidido desestimar el cargo por razones personales y profesionales”.

Asimismo, indicó que Oñate expresó su

agradecimiento por la confianza otorgada, destacando la importancia de continuar con el esfuerzo conjunto para garantizar el bienestar de la comunidad.

Conocida la decisión, se esperan antecedentes complementarios para conformar la nómina oficial de los candidatos para el cargo por parte del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP), manteniendo el compromiso en la atención médica y el fortalecimiento de los servicios que se ofrecen a la población.

